
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和３年１０月４日 午後３時００分 から 

 令和３年１０月４日 午後４時１０分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署 会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１０名 

 

警 察 署 

署長、副署長、刑事管理官、総務第一課長 

総務第二課長、会計課長、生活安全課長   

地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長   

交通課長、警備課長、総務第一係長 

議 事 概 要 

 

 

 

【会長・副会長選任】 

 

【委嘱状交付】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 大役を任せていただき、責任感でいっぱいである。 

 〇 コロナ禍の中、なかなか警察署協議会を開催することができず、この度、や 

  っと開催することができた。本当に大変な中、開催にこぎつけていただき、筑 

  紫野警察署に対し、お礼申し上げる。 

 〇 私たち協議会委員は、市民と警察署とのパイプ役だと考えている。様々な地  

  域や立場の方々が協議会委員として参加しているが、多様な意見をそれぞれの 

  立場で話していただき、筑紫野警察署に意見を申し出ながら、なおかつ筑紫野 

  警察署の意見も参考にしながら協議会を進めていくとともに、太宰府、筑紫野 

  の市民の安全安心のために、警察署協議会並びに筑紫野警察署を盛り上げてい  

  きたいと考えている。 

 〇 皆様の御協力をいただきながら進めていきたいと考えているので、どうぞよ

ろしくお願い申し上げる。 

 

【副会長挨拶（要旨）】 

 〇 会長をしっかりと支えていこうと考えている。 

 〇 皆様方、これからどうぞよろしくお願い申し上げる。 
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【協議会委員自己紹介】 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 〇 本日は大変お忙しい中、警察署協議会においでいただき、お礼申し上げる。 

 〇 また、日頃から警察活動の各般にわたり、御理解と御協力をいただき、重ね  

  てお礼申し上げる。 

 〇 さて、本日は、私が着任して始めての警察署協議会である。 

 〇 新型コロナウイルスの関係もあって、開催が延び、大変御迷惑をお掛けした。 

 〇 警察署協議会の体制については、この度、５人の委員の方に加わっていただ 

  き、新しい会長、新しい副会長が選任され、新しい体制となった。 

 〇 警察署協議会の趣旨としては、警察が行っている活動に対して説明をしたり、   

  委員の方々から意見や御要望をお聞きして、それを警察活動に反映させていく  

  というものである。 

 〇 今後とも忌憚のない意見をいただきたいと思うので、どうぞよろしくお願い 

  申し上げる。 

 〇 筑紫野警察署の最近の治安情勢にあっては、交通死亡事故やニセ電話詐欺が 

  発生しており、その対策を行っている状況である。 

 〇 今後とも安全で安心な筑紫野市、太宰府市を実現させるために、警察活動を 

  推進していくので、今後とも御協力お願い申し上げる。 

 

【幹部紹介】 

 

【報告事項等】 

 １ 福岡県警察運営指針について（署長） 

 ２ 刑事第一課に関わる犯罪情勢（刑事第一課長） 

 （１）重要凶悪事件の発生・検挙状況 

 （２）性犯罪の発生・検挙状況 

 （３）侵入窃盗犯の発生・検挙状況 

 ３ 刑事第二課に関わる犯罪情勢（刑事第二課長） 

 （１）暴力団の検挙状況と対策 

 （２）ニセ電話詐欺の発生状況と対策 

 ４ 生活安全課に関わる情勢（生活安全課長） 

 （１）筑紫野警察署管内における犯罪発生状況 

 （２）自転車盗難防止対策 

 （３）万引き防止対策 

 （４）ストーカー・ＤＶ対策 

 （５）児童虐待事案対策 

 （６）犯罪抑止に向けて 
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 ５ 交通情勢（交通課長） 

 （１）筑紫野警察署管内の人身交通事故発生状況 

 （２）交通事故抑止への取組 

   ア 針摺交差点対策 

   イ ストップ交通事故緊急作戦 

 ６ 災害警備対策について（警備課長） 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から、「毎年、災害は何が起きてもおかしくない状況にある。ハザードマ 

  ップを理解していない方もまだまだいるので、警察と行政が協力して防災に取 

  り組んでいただきたい。また、コロナ禍によって犯罪手口も変わりつつあり、 

  これからは、少しずつ車両も増えていくと思うので、対策をよろしくお願いす 

  る。」旨の意見があった。 

 〇 委員から、「飯塚方面に抜ける「原田」の交差点で事故が多発している。信号 

  機等の改善で事故を減らすことはできないだろうか。」旨の質疑があり、交通課 

  長から、「原田交差点における事故形態については、追突はもちろんであるが、 

  大きな事故としては、右折と直進の事故が多く発生している。なぜこのような 

  事故が発生しているかというと道路構造にもよるが、道路標識の見落としや勘 

  違いで、誤った運転をしてしまうことにより発生しているようである。今後の 

  対策として、道路管理者と協議し、右折防止のためのポストコーンを設置する 

  話を進めている。更に道路標示を追加するなど、道路上の構造物を設置するこ 

  とで事故抑止を図ろうと道路管理者と協議中である。」旨の回答があった。 

 

【閉会】  

  以上で、第１回筑紫野警察署協議会を閉会する。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


